

ENTORNO

El deporte acelera su crecimiento y ya emplea a 173.000 personas en España

M.M.A.
3 jun 2015 - 05:00

La industria del deporte no quiere levantar el pie del acelerador. Las empresas vinculadas a las actividades de esta industria, junto a las recreativas y de entretenimiento, registraron 3.788 empleados más de media durante el mes de mayo. Esto supone un incremento del 2,2% respecto a abril y un total de 172.966 trabajadores de media en el sector durante el quinto mes de 2015.

El ritmo de crecimiento de las contrataciones prácticamente dobla al registrado en el conjunto de la Seguridad Social (+1,2%), que acumuló 17.221.310 cotizantes, nivel que no se alcanzaba desde diciembre de 2011. Estos datos revelan que el mundo del deporte genera, como mínimo, el 1% del empleo en España.

El epígrafe analizado a partir de las estadísticas del Ministerio de Empleo sólo contemplan aquellas personas que trabajan en la gestión de instalaciones deportivas y a aquellos que realizan actividades en clubes y gimnasios, entre otros. Sin embargo, no incluyen el personal de empresas textiles de equipamiento deportivo, fabricantes de bicicletas o personal de comercio especializado, por poner un ejemplo.

El aumento de la actividad es mucho más pronunciado si se compara con mayo de 2014. En los últimos doce meses, las actividades deportivas, recreativas y de entretenimiento han registrado un aumento de 12.410 personas en el número de cotizantes a la Seguridad Social. Aquí no sólo influye la recuperación económica del conjunto del país, sino también a las inspecciones que se realizaron en clubes deportivos para obligar a dar de alta a todas las personas que prestaran servicios, aunque fueran a cambio de contraprestaciones simbólicas.

El 86% de las personas vinculadas a esta industria trabajan por cuenta ajena, un porcentaje que se ha mantenido estable durante el último año. El colectivo de autónomos, formado por 23.949 personas, representa el 14% restante. Los datos de la Seguridad Social no ofrecen el desglose entre empleados a jornada completa o parcial,

así como información sobre la temporalidad en este sector. En el conjunto del sistema, el 92,08% de las nuevas contrataciones son temporales.

En cuanto a las cifras de paro, que el Ministerio de Empleo publica desglosadas con posterioridad, la industria del deporte acumulaba 41.743 personas en busca de empleo hasta abril, lo que supone casi 2.000 personas respecto a marzo, según los datos del Servicio Público de Empleo Estatal (Sepe).